

# C'est déjà reparti

**ROYAN** Les inscriptions du second marathon, qui aura lieu le 30 avril prochain, sont ouvertes

La seconde édition du marathon Royan Côte de Beauté est d'ores et déjà lancée avec l'ouverture des inscriptions. Samedi 30 avril 2016, trois courses seront au programme : le marathon solo, le marathon duo ou en relais par quatre coureurs.

Cette seconde édition verra quelques nouveautés. Le village marathon ne sera plus sur l'esplanade Kerimel-de-Kerveno mais sur la place Charles-de-Gaulle avec un départ à proximité de cette place et une arrivée sur le front de mer.

Les organisateurs vont également pouvoir utiliser une partie de la route allant de la Grande Côte à la Palmyre pour faire passer les marathonien(ne)s et, ainsi, éviter les frottements entre ceux qui reviennent sur Royan et ceux qui n'ont pas encore atteint la moitié du parcours.

## Inscriptions en ligne

Sans oublier le site internet armé d'un nouveau visage (1) où l'on

trouvera toutes les informations nécessaires et, bien sûr, la possibilité de s'inscrire en ligne ou en téléchargeant le bulletin d'inscription. Les organisateurs conseillent de s'inscrire le plus tôt possible car le nombre de places est limité à 1 100 pour le marathon, à 250 pour les duos et 120 pour les relais. « De plus, les coureurs gagneront quelques euros en s'inscrivant au plus tôt », rappelle-t-on du côté de l'organisation.

Pour réussir cette journée, il faut bien sûr des coureurs mais aussi de nombreux bénévoles. Les organisateurs sont à la recherche de personnes intéressées.

Si vous voulez rejoindre l'équipe de bénévoles déjà en place, vous pouvez contacter les responsables bénévoles : Christian Coquillaud (tél. 06 62 83 10 31) ou Gérard Fischer (tél. 06 04 43 78 16).

(1) Site internet :

[www.marathonroyancotedebeaute.fr](http://www.marathonroyancotedebeaute.fr)



**Le marathon longera à nouveau la Côte de beauté.** PHOTO ARCHIVES S. P.